

Um eine Fortsetzung der Radwegeverbindung aus Richtung Freizeitpark zu erreichen, stellt sachkundiger Bürger Höfel den Antrag, die Einrichtung eines Fahrradschutzstreifens zu prüfen.

Wie Fachbereichsleiterin Burkhart erklärt, wird die Einrichtung eines Fahrradangebotsstreifens im Verkehrstermin am 01.08.2013 mit den zu beteiligenden Behörden erörtert. Technisch ist die Einrichtung eines beidseitigen Fahrradangebotsstreifens auf der Münstereifeler Straße in einer Breite von je 1,25 m möglich mit einer verbleibenden Fahrbahnbreite von 4,35 m.

Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung ergänzt um den Auftrag an die Verwaltung, die Einrichtung eines Fahrradschutzstreifens zu prüfen.